
 

 

 
 
 
 
 
 
 

La Tariqa E’ Benefica Per Le Persone 
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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

Gli amici di Allah جل جلاله sono utili alle persone. Allah جل جلاله ha favorito alcune persone nell'aiutare gli altri a 
raggiungere la guida. Possa Allah جل جلاله permettere a tutti noi di beneficiare della barakah di queste 
persone. Possa Allah جل جلاله farci stare insieme alle persone buone. 

Possa Allah جل جلاله benedire la sua anima, Shaykh Sayyid Abdul Baki Efendi è un grande Awliya e uno 
studioso. È passato da questo mondo al mondo reale. Possa Allah جل جلاله innalzare il suo livello. Possa Allah 
 dar la pazienza. La più grande tragedia per un murid è la morte del suo Shaykh. Auguriamo quindi جل جلاله
pazienza ai suoi murid e a coloro che lo hanno seguito. La sua via continuerà insha'Allah. Andrà avanti, 
grazie ad Allah جل جلاله. 

La via della Tariqah è una via bella e benefica per le persone. Perché in essa c'è la cosa più importante: 
la conoscenza del valore del nostro Santo Profeta salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, onorarlo صلى الله عليه وسلم e 
camminare sulla sua via صلى الله عليه وسلم. Queste sono le cose che non piacciono a shaytan. Quindi, shaytan sta 
mette in atto ogni tipo di imbroglio per far sì che le persone si allontanino dalla Tariqah. Insiste che si 
tratta di shirk, di questo o di quello. Mentre la Tariqah è la via diretta del nostro Santo Profeta salla 
Llāhu 'alayhi wa-sallam. La Tariqah è l'ordine di Allah 'Azza wa-Jalla che è benefico per le persone. 

Non c'è separazione tra Tariqah e Shari'ah. La Shari'ah e la Tariqah sono una cosa sola. Dobbiamo 
seguire questa via. Questa via è la via della salvezza per le persone. Il resto è la via che non rispetta il 
nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم e non apprezza il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم.La via al di fuori della Tariqah, 
inganna le persone. La via che gli shaytan detestano di più è quella del Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, perché il 
Profeta صلى الله عليه وسلم elimina tutte le trappole che i shaytan tendono. Tutto ciò che fanno diventa vano. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

La via della Tariqah, ringraziare Allah جل جلاله - chiunque sia nella Tariqah, è un bene per lui. Ci sono molte 
Tariqah. Ci sono quarantuno Tariqah. Quando si segue una di esse, si è sulla via di Allah جل جلاله, si è sulla via 
del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Questa via è Haqq/vera. Possa Allah جل جلاله non separarci da essa. Possa Allah 
 .innalzare i livelli dei nostri Shayikh, farci raggiungere la loro barakah e seguire la loro via insha'Allah جل جلاله
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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